
保護者会           2020.01.22  記録シュルター 

 

１ 新校舎への要望・質問 

—クラスが終わった後の清掃はどうすればいいのか？（リフェルさん） 

・見えるゴミは持って帰る 

—休憩時間の子供の監視が必要ではないか？（本田さん） 

・保護者全員で責任を持つ。 

・鐘がなり次第すぐ戻ってくるように 

・２限目前の鐘は少し早めに鳴らすなどの工夫 

 

２．山室さん 1/29 日避難経路の確認などで来訪 

来週においては当番に待っていただき 16 時以降は開けておくかもしれない 

 

３・綿貫先生・ツァーン先生 3 月で終了、来期の契約更新なし（交通費がかか

るため） 

桐田さんが新規採用となり１月より綿貫先生の交代で教えている 

 

４・ひよこクラブ 

場所としては近くにある effeff で午後部屋を借りることができるため、今後 

時間、運営方法、コスト面のことなど詳細を詰めていく。 

幼児を集めるためのアイデアを募る。 

学校入会への入り口として利用してもらう。 

 

学校のあり方について４月から始まるまでに先生方に要望を伝えたい 

現地校との兼ね合い 

この規模で補習校として認定されていることを外部へ発進していったらどうか 

 

５．プロジェクト週間についての説明 

７月に３日間開催。保護者によるドイツ人の生徒のためのプロジェクト。最終

には子供たちによるプレゼンがある。 

日本文化に特化したものを紹介（獅子舞、餅つき、紙芝居、折り紙教室、書道

など） 



１名ドイツ人の先生が監督役としてつく 

 

６．先生への要望 

・学校の授業のあり方について先生に要望を伝えることになる 

・少人数制を生かした個別指導を目指す？ 

 

７．外部との関係性（有馬さんより） 

・フランクフルトの日本人学校のオープンデー見学の申し込みもあるので参考

に見てみたらどうか？ 

・ハイデルベルグの学習発表会（3 月）の見学など他校との交流もしてはどうか？ 

 

８．そのほか 

・ロッカー一つを No. 45 の部屋におけることになった 

・新しいパンフレット配布して学校の紹介を全保護者により知人、友人に呼び

かけ 

 


